

## Presentación Editorial

### Editorial

---

La Universidad Autónoma de Estado de Hidalgo a través de la Escuela Superior de Tlahuelilpan, es una institución educativa que se preocupa por sus estudiantes. Por eso busca constantemente lograr un nivel consciente del pensamiento y de la comunicación utilizando el lenguaje oral o escrito. Saber escribir es una buena técnica de expresar los conocimientos y habilidades; pero suele ser muy completo.

Es así como el Boletín Científico Xikua contribuye con espacios y da apertura para que docentes y alumnos se sumerjan en el vasto mar de las letras y con sus conocimientos transmitan a otros lo que han realizado en sus ensayos y trabajos de investigación.

Este nuevo número está conformado por artículos que muestran la colaboración de manera interna donde una vez más éste material sirve como material didáctico y de apoyo a generaciones venideras, donde pueden observar que en el lenguaje de sus compañeros se puede explicar una teoría o un método.

Una vez más estamos convencidos que será útil toda esta información presentada y nos comprometemos a seguir avanzando en el nuestros Boletín.

---